

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持つてて子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども

クラスの保育目標

- ・冬に向かって乾燥や寒さが厳しくなるなかでも、手洗い・うがい、衣服の調節などを行いながら健康に過ごす。
- ・自分の思いを素直に伝えながら相手の思いや良さを素直に受け止める経験を重ねる。

戸外遊び

お散歩楽しい♪

お散歩が気持ちのいい時期になりました。風が吹いて大人は肌寒いと感じても子どもたちは「さむくないよー！」

「あついよ」と一言。子どもは風の子ですね！ 元気にお散歩時間をお楽しみに。

公園で遊ぶ用具も自分たちで持てて行きたいものを選び、リュックに詰めて背負っています。

中央公園ではボール遊び、サッカー。かけっこ、リレーで走ることや、どんぐりなどの木の実探しを主に楽しみ、木々の色付き具合をみて秋の自然を感じています。

つづじ公園ではポックリや縄跳び～大縄遊びをして、みんなで跳ぶ練習をしたり、湿った土の中からダンゴムシやミミズを見つけ、持っていった図鑑を開き観察をしています。毎回自分の遊びたいものによってお散歩先を決めています。

お散歩後は給食もおわり、完食をしています。またお昼寝をしたり休息し、次の活動へのチャージをしています。



生活

じゃんけんで決めよう！

使う順番を決める時、以前は「せんせい～！ぼくがつかってたのに」「わたしがさきだよ！」など言い合いからトラブルに発展していましたが最近は「じゃんけんできめよう！」の言葉で順番を守って仲良く使えるようになりました。

子どもたち自身から「じゃんけんしよう！」と発案し、「そうしよう！」と自分たちで解決することが増えてきました。

じゃんけんを取り入れた遊びをしたり、お部屋に入るときには「先生にじゃんけんで勝ったらは入れる」という遊びをして「先生はパーしか出さないからみんなは何をだせばいいかな？」とちょっと考えるゲームをしながら親しんでいます。

感染症情報

現在、園内で流行している感染症はありません。

これから寒くなり、風邪もひきやすい時期です。

園でも子どもたちと一緒に手洗い・うがい・咳エチケットなどをして感染対策をしていきたいと思います

